

# Du nouveau à l'Université inter-âges



Le nouveau bureau de l'Université inter-âges de Niort.

Une page de l'histoire de l'Université inter-âges (UIA) niortaise vient de se tourner lors de sa dernière assemblée générale. Marie-Claude Bouzou, présidente pour la saison 2015- 2016 et très active durant de nombreuses années, n'a pas souhaité se représenter. Lors de la réunion du conseil d'administration qui a suivi, Marie-Lise Rafaitin a été nommée à ce poste.

Son parcours au sein de l' UIA niortaise s'est passé sans accroc : *« J'ai adhéré à l'UIA en 2007 dès que l'arrêt de mon activité professionnelle m'a rendue disponible pour reprendre plutôt la posture d'étudiante observatrice et active. En 2012, je me suis davantage engagée pour participer à l'élaboration des programmes avec la commission des conférences, à l'organisation des voyages et sorties, et en acceptant la fonction de vice-présidente l'an passé. Cette présidence, c'est un peu un défi pour contribuer modestement et surtout pas seule à l'amélioration du vivre-ensemble. " Apprendre, comprendre, se comprendre ", telle est la devise de l'UIA. Cette boussole est encore plus nécessaire en ces temps de turbulences dans un monde complexe, où souvent l'ignorance engendre l'intolérance. Je veux également travailler avec l'ensemble du conseil d'administration qui vient de s'enrichir avec l'apport de cinq nouveaux membres. »* Le conseil a vu l'arrivée de Jeannine Gachignard, Josiane La Cognata, Jean-Marc Pauly, Claude Raymond et Michel Duc. Françoise Beaudoux a été élue à la vice-présidence, associée à Jean-Jacques Barthélémy, confirmé dans cette fonction. Les autres postes ne changent pas.

L'UIA compte à ce jour quatre cent vingt-trois inscrits, dont un très grand nombre suit les conférences hebdomadaires au CGR, intéressés par la diversité des sujets. Sorties, voyages, gymnastique, sujets à thèmes, complètent la panoplie des activités qui seront donc coordonnées par la nouvelle présidente qui songe aussi à bien préparer les trente ans de l'UIA l'an prochain.

**Prochaine conférence sur l'Allemagne jeudi 3 novembre à 14 h 30, au CGR.**

NR 20 octobre 2016